



Pièces	8 Pièces
Superficie	235 m²
Référence	7214
Prix	5 200 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

Rare - megeve centre - chalet + demi-ferme ref 7214. Cette propriété avec jardin, établie sur un terrain de 1 147 M², est situé à proximité immédiate du centre du village. Alliant cachet et beaux volumes, elle offre un beau potentiel de réhabilitation et comprend : un chalet, et une demi- ferme mitoyenne authentique datant de 1791. Le chalet, construit en 1981, est composé de 3 logements sur 3 niveaux (studio, 2 pièces et 4 pièces), d'une surface habitable d'environ 185 m². La demi-ferme construite sur 3 niveaux, propose un logement d'environ 235 m² de surface habitable. * honoraires charge ...

Rare - megeve centre - chalet + half-authentic farm to renovate ref 7214. This property with garden, set in 1,147 m² of land, is located in the immediatae vicinity of the centre of the village. Combining character and beautiful volumes, it offers great potential for rehabilitation and includes: a chalet, and an authentic semi-detached farmhouse dating from 1791. The chalet, built in 1981, is made up of 3 accommodations on 3 levels (studio, 1-bedroom, and 3-bedroom), with a living area of ?? Approximately 185 m². The semi-farm built on 3 levels, offers accommodation of approximately 235 m² of ...

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

